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Mich muss hier niemand überzeugen, es ging mir darum, einen Problempunkt zu zeigen. Ich
erachte eigentlich ausführliche Regeln als sehr sinnvoll, aber es mag Leute geben, die das nicht
so sehen.

Und ich hätte immer noch gerne gewusst, wer denn diese "Leuchtfeuer"-Staaten sind.
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